
 

令和２年９月 下田市教育委員会定例会 会議録 

 

 令和２年９月 24日（木）13時 30分下田市教育委員会定例会を下田市立中央公民館２階大会議室に招集

した。 

 

出席委員は次のとおりである。 

佐々木 文夫 教育長 

田中 とし子 委 員 

渡邉 亮治  委 員 

天野 美香  委 員 

 

委員以外に出席した者は次のとおりである。 

糸賀  浩  学校教育課長 

鈴木 美鈴  生涯学習課長 

和泉多恵子  学校教育課 参事 

土屋  仁  学校教育課 課長補佐 

平川 博巳  学校教育課 課長補佐兼学校教育係長 

内田 陽久  学校教育課 こども育成係長 

澤地  彩  生涯学習課 図書係長 

金守 俊彦  生涯学習課 社会教育係長 

原  隆史  学校教育課 主査 

井出 涼子  学校教育課 主事 

 

本会議録調製者は次のとおりである。 

 井出 涼子  学校教育課 主事 

 

１ 開会 

13時 30分教育長開会を宣す。 

 

２ 会議録署名人選出 

会議録署名人に田中とし子委員を選出。 

 

３ ８月定例会会議録承認 

事務局より資料に基づき説明、承認。 

 

４ 教育長報告事項 

  ９月事業報告及び 10月事業計画について、事務局より資料に基づき説明。 

 



 

教育長 それでは、私からお話をさせていただきます。 

まず１点目になりますが、今年は中体連も実施出来なかったので、何か思い出に残る

ものをと考え、中学３年生 160名に対して、記念のタオルを始業式の日にプレゼントし

ました。新聞記事の１ページと２ページになります。 

続きまして、２点目になりますが、８月 25日に第 15回統合企画研究会を開催し、部

活動について協議させていただきました。今後はアンケート調査を実施しながら、12

月には開設する部活を決定したいと考えています。 

続きまして、３点目になりますが、８月 29日に教育委員会連続講座を開催しました。

新聞記事の３ページをご覧ください。DNAから日本人源流探るというタイトルの記事に

なりますが、多くの受講者に参加していただきました。 

続きまして、４点目になりますが、朝日地区の育成会で、子供たちのためにカヤック

体験教室を開催していただきました。新聞記事の４ページに載せてあります。 

続きまして、５点目になりますが、新中学校の安全祈願祭を実施しました。渡邉委員、

西堀委員にも出席していただきました。記事は５ページに掲載してあります。 

続きまして、６点目になりますが、９月２日に下田市立学校統合準備委員会を開催し

ました。昨年度末と本年度初めに予定しておりましたが、２回の会議がコロナ渦の中、

実施出来ませんでしたが、ようやく開催することが出来ました。今回、静岡大学の伊藤

教授にご出席していただき、校章選定についてご教示していただきながら、委員の皆様

の投票により、５作品に絞りました。記事については６ページに掲載してあります。詳

細については、報告事項で事務局より説明していただきます。 

続きまして、７点目になりますが、９月３日に鈴木まもるさんから、幼稚園、保育所、

こども園、小学校、図書館に「あるヘラジカの物語」という絵本を寄贈していただきま

した。７ページの記事になります。 

続きまして、８点目になりますが、９月 11日に日本サーフィン連盟が、文科省支援

事業として、白浜小学校と浜崎小学校の６年生を招き、白浜海岸にてサーフィン教室を

開催しました。記事は、８ページ、９ページになります。 

続きまして、９点目になりますが、９月 29日に下田東中学校、10月１日に稲梓中学

校の１年生を対象として、文科省支援事業のサーフィン教室を開催する予定です。 

続きまして、10点目になりますが、９月 15日に朝日小学校６年生が、保護者の協力

を経て、サップ体験を実施しました。記事は 10ページになります。 

続きまして、11点目になりますが、９月 17日に大賀茂小学校と朝日小学校の５年生

が田牛で体験学習を実施しました。また、18日には稲梓小学校と稲生沢小学校の５年生

が同じく田牛で体験学習を実施しました。記事は 11ページになります。コロナの影響

で、宿泊体験が体験学習に変更になるなど、学校も行事を見直すことが多いですが、子

供たちに様々な体験、集団の中での人間関係づくりの大切さや思い出づくりをしてほし

いという思いで実施しております。また、本日９月 24日は、白浜小学校と浜崎小学校

の５年生が、外浦海岸でカヤックの体験学習を実施する予定でしたが、あいにくの天候

で中止となりました。 

私からは以上となります。何かご意見等いかがでしょうか。ないようであれば、教育

長報告事項は以上とさせていただきます。 



 

５ 議事  

 (１) 報第 15号 専決処分の承認を求めることについて 

    専第 15号 教育用タブレット端末購入契約の締結について 

教育長 事務局より説明願います。 

学校教育課長 

 

― 資料に基づき、概要説明 ― 

教育長 ただ今の説明につきまして、何かご意見等いかがでしょうか。 

ないようであれば、報第 15号並びに専第 15号につきましては、ご承認をいただける

ということでよろしいでしょうか。 

 

全委員  異議なし。 

 

教育長  ありがとうございます。それでは報第 15号並びに専第 15号につきましては原案のと

おり承認と決定しました。 

 

(２) 報第 16号 専決処分の承認を求めることについて 

   専第 16号 下田市社会教育委員の解嘱について 

教育長 事務局より説明願います。 

生涯学習課長 

 

― 資料に基づき、概要説明 ― 

教育長 ただ今の説明につきまして、何かご意見等いかがでしょうか。 

ないようであれば、報第 16号並びに専第 16号につきましては、ご承認をいただける

ということでよろしいでしょうか。 

 

全委員  異議なし。 

 

教育長  ありがとうございます。それでは報第 16号並びに専第 16号につきましては原案のと

おり承認と決定しました。 

 

(３) 報第 17号 専決処分の承認を求めることについて 

   専第 17号 下田市公民館運営審議会委員の解嘱について 

教育長 事務局より説明願います。 

生涯学習課長 

 

― 資料に基づき、概要説明 ― 

教育長 ただ今の説明につきまして、何かご意見等いかがでしょうか。 

ないようであれば、報第 17号並びに専第 17号につきましては、ご承認をいただける

ということでよろしいでしょうか。 



 

 

全委員  異議なし。 

 

教育長  ありがとうございます。それでは報第 17号並びに専第 17号につきましては原案のと

おり承認と決定しました。 

 

６ 報告事項 

・新中学校校章選定について審査状況及び今後のスケジュールについて、学校教育課原主査より説明。 

 ・第 12回下田市立学校統合準備委員会について、学校教育課原主査より説明。 

 ・新中学校通学方法等について、学校教育課原主査より説明。 

 ・令和２年度 下田市一般会計補正予算（第８号）について、８月定例会の一次要求時点での報告か

ら変更のあったものについて、学校教育課糸賀課長、生涯学習課鈴木課長より説明。 

 

７ その他 

教育委員会 10月定例会を 10月 27日（火）13時 30分から下田市立中央公民館大会議室で開催。 

 

８ 閉会 

９月定例会 ９月 24日（木）13時 30分開会。 

教育長 14時 15分に閉会を宣す。 

 

会議録署名人 


